
Muss sowas sein?
Beitrag von „Wiebke Thalheim“ vom 12. Oktober 2007, 09:37

Zitat von Carmen I. 

Kann ich trotzdem nicht nachvollziehen. Man kann auch Kriegsgefangene nehme.
Warum gleich hinrichten und wenn, warum dann in einer solchen Aufmachung?

Ich persönlich finde das auch sehr übertrieben, aber Hinrichtungen liegen in der Logik dieses
Staatsgebildes.
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